


ACUSA OMISIÓN DE GRAVEDAD

PIDE MORENA JUICIO POLÍTICO CONTRA FELIPE CALDERÓN

“Por omisiones de gravedad”, diputados de Morena anunciaron que promoverán un juicio político contra el expresidente Felipe Calderón, por no actuar en su momento en contra de su secretario de Seguridad, Genaro García Luna, a pesar de saber de sus nexos con

el crimen organizado.

La denuncia se basará en que en el 2007 el general Tomás Ángeles Dauahare, entonces subsecretario de la Defensa, alertó personalmente a Calderón de los vínculos de García Luna con el narco. **V. CHÁVEZ / PÁG. 43**

SE CULPAN DE ARRUIRAR AL PAN

Calderón-Marko, ácida confrontación tras sentencia a García Luna en EU

Cortés le pide explicaciones al expresidente; él lo llama “miserable”

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El expresidente Felipe Calderón se lanzó ayer contra el líder del PAN, Marko Cortés, quien le exigió una explicación sobre si estaba enterado de las actividades delictivas de su secretario de Seguridad, Genaro García Luna.

“¿Qué hace el PAN? Deslindarse de sus gobiernos, lo cual es un error estratégico increíble. Eso habla de un liderazgo que ha arruinado al PAN (...) De Marko, pues bueno, por eso le dicen el 3M, ¿no? Por Marko, mediocre y miserable”, dijo Calderón en entrevista con **Ciro Gómez Leyva** para Grupo Fórmula.

Admitió que su gobierno tuvo defectos, manchas y señalamientos, pero aseguró que en su administración combatió al crimen organizado y defendió a los mexicanos.

“Tenemos un montón de cartas credenciales que nos acreditan como buenos gobiernos, también con defectos, manchas y señalamientos, como es el propio Genaro (García Luna), pero aun en el tema de seguridad nosotros sí combatíamos a la delincuencia, nos enfrentábamos a los criminales, arriesgábamos nuestras vidas y defendíamos a la gente”, aseveró.

El miércoles García Luna fue condenado en un tribunal de Nueva York a más de 38 años de cárcel, además deberá pagar 2 millones de dólares de multa por delitos de narcotráfico, colaboración con el crimen organizado y por falso testimonio ante las autoridades.

Calderón lamentó que los gobiernos que lo sucedieron hayan abandonado su responsabilidad de combatir al crimen organizado.

El líder panista no se quedó callado, y consideró que el actuar del expresidente causa indignación. “Ahora resulta que el indignado es el expresidente. No, al contrario, los indignados somos los mexicanos, somos los panistas y lo correcto, lo que debería hacer, es dar una puntual explicación y pedir disculpas”.

El también senador consideró que si el partido ha tenido malos resultados electorales es consecuencia de su sexenio. “La verdadera caída del PAN se dio en su gobierno, porque siendo gobierno de la República, siendo gobierno federal, el PAN terminó en un tercer lugar rumbo a la Presidencia”.

Recordó que cuando él tomó la dirigencia buscó un diálogo con los dos expresidentes emanados del PAN, pero sólo Vicente Fox aceptó, y sólo Margarita Zavala, esposa de Calderón, es con quien tuvo interlocución. Y le recordó que las dos diputaciones federales que ha tenido se las debe a él.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1-43

18/10/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

*“Nos enfrentábamos a los
criminales, arriesgábamos
nuestras vidas”*

FELIPE CALDERÓN Expresidente de México

